

REFONDER LE SOUTIEN AU DOCUMENTAIRE DE CRÉATION

29 JUIN 2015

LETTRE OUVERTE AUX DÉCIDEURS ET PROPOSITIONS DES ASSOCIATIONS DE RÉALISATEURS.

Face à la crise profonde que traverse le documentaire de création, nos associations se sont rassemblées pour mener une réflexion sur les politiques publiques à son endroit. Notre groupe, désormais composé de 13 associations d'auteurs-réalisateur·e·s implantées sur l'ensemble du territoire, entend défendre la possibilité de créer et de diffuser dans une économie viable des œuvres non formatées.

Garantir l'existence et la diffusion de ce pan de la création relève d'un choix politique fort. Le contexte de la réforme du Compte de Soutien aux Industries de Programmes documentaires nous amène à penser qu'il faut la prolonger par une véritable refondation du soutien au documentaire de création.